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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO 

AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DE ITAPIRA – SP 

Ao vigésimo sexto dia do mês de outubro de 2020, ás 14:00h, membros integrantes do COMDEMA e 

convidados, reuniram-se via WhatsApp, num trabalho home office devido a pandemia de covid-19 que 

o mundo vem passando, opção esta aprovado pela maioria dos membros e em consonância com a 

Resolução COMDEMA nº05/2020 para que pudéssemos dar continuidade aos trabalhos 

desenvolvidos por este conselho, sendo conduzida pelo Sr. Anderson Martelli, presidente, que 

atestando o quórum legal, deu as boas vindas aos presentes e apresentou a seguinte pauta: 1- Leitura e 

aprovação da Ata da Reunião de setembro de 2020; 2- Texto sobre educação ambiental na página do 

COMDEMA; 3- Intervenção em área de preservação – bairro do Gravi; 4- Andamento das reuniões 

COMDEMA online; 5- Informes gerais. Sr. Anderson agradece a participação de todos na respectiva 

plenária, em seguida realizou a leitura da ata do mês de setembro e postado o arquivo no grupo 

COMDEMA para ciência dos conselheiros, sendo aprovada pelos presentes. Em referência ao item 2, 

Sr. Anderson e demais conselheiros parabenizam a conselheira Raissa Guinatto pela elaboração do 

texto sobre as ações de educação ambiental em referência ao Dia da Árvore. Os conselheiros se 

disponibilizam para estarem fazendo outras publicações sobre temas ambientais. Dando continuidade 

a pauta, no item 4, que trata de uma intervenção em área de preservação no bairro do Gravi, Sra. 

Raissa Pereira Cintra de Oliveira, arquiteta e representando os moradores do Recanto do Gravi 

realizou uma explanação na reunião passada e solicitou uma agenda na Câmara Municipal para 

apresentação de dados sobre sua pesquisa habitacional no município e conforme deliberado, este 

Conselho protocolou um oficio nessa repartição reforçando este pedido, sendo postado o oficio para 

ciência de todos. Sr. Valdir sugere aguardamos uma resposta e qualquer coisa reforçar o pedido. No 

item 4 que trata do andamento das reuniões COMDEMA online, Sr. Anderson solicita informações do 

que os conselheiros estão achando das reuniões via Whatsap, e os presentes informam que esta sendo 

muito bom dessa forma e mostram-se favoráveis em manter dessa forma, porém outros, gostariam de 

utilizar outras plataformas; Sr. Anderson sugeriu reunião presencial em uma área aberta (ar livre) 

tomando todos os cuidados, mais os conselheiros sugerem pensarmos nessa estratégia mais para 

frente; uma discussão foi aberta e todos concordaram de fazermos um teste na próxima reunião 

usando a plataforma Google Meet, caso ocorra algum problema voltaremos da forma como esta sendo 

realizada e conduzida. Por fim, no último tópico da pauta, os informes, Sr. Antônio Carlos 

representante da ONG AIPA Ambiental, titular deste conselho formaliza a pedido da mesma o 

desligamento de sua suplente Sra. Maria Odete Aparecida Moreira de Mello e solicita que seja 

substituída por outra integrante da AIPA Ambiental a Sra. Luciana Cristina Candido Ribeiro de 

Menezes, sendo aprovado pelos presentes. Sr. Anderson informa o desligamento de outros 

conselheiros e já está providenciando a publicação de um novo decreto com os novos representantes. 

Sr. Valdir retrata sobre a construção de uma calçada no bairro Istor Luppi e algumas mudas de árvores 

no meio desse passeio público e solicita informações. Sr. Anderson informa que segundo informações 

dos engenheiros responsáveis pela construção dessa calçada, essas mudas iriam precisar sair desse 

local, porem, houve uma manifestação da população local que relataram serem eles que realizaram o 

plantio dessas arvores que tinham um carinho muito grande pelas mesmas, assim, por conta da calçada 

manter um espaço para a passagem de pedestres mantiveram as mudas. O conselho achou plausível a 

atitude dos moradores e do poder público frente a situação, mas Sr. Anderson entrará em contato com 

a SEPLANO para maiores informações conforme relatado pelos senhores José Humberto e Valdir. Sr. 

Anderson deixa a plenária ciente que o novo aterro sanitário já esta em funcionamento. Foi publicada 

sua licença de operação e os técnicos da CETSB gostaram muito do que viram lá. Já está ocorrendo a 

disposição de resíduos orgânicos no local e esse empreendimento traz um ganho ambiental e saúde 
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considerável para nosso município. Sem mais informes e/ou assuntos, Sr. Anderson declara encerrada 
a reunião agradecendo a todos pelas contribuições. Abaixo os presentes no grupo WhatsApp 

COMDEMA na respectiva data. 
 

Nº Nome dos Conselheiros Assinatura Entidade 

01 Anderson Martelli   

02 Gilson Gonçalves Lopes   

03 Rayssa Bernardi Guinato   

04 Victor Belli de Carvalho   

05 Fatima R. da Costa Augusto    

06 Elisangela Tenório   

07 José Humberto Marcatti   

08 Pedro Henrique Ferreira Souza   

09 Gabriel Silvino   

10 Samara A. Constâncio Souza   

11 Magda Negri Romano   

12 Brenda Brianti   

13 Eleomar Alves dos Santos   

14 Antônio Carlos Avancini   

15 Valdir Inácio De Moraes   

16 Raissa Magalhães De Souza   

17    

18    

19    
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